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INDICAÇÃO N° 301/2014. Em, 11 de agosto de 2014.
:

SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO 
PROVIDÊNCIAS NO SENTIDO DE DETERMINAR A 
CONSTRUÇÃO DE NOVA SEDE PARA A CÂMARA 
DE VEREADORES DE CABO FRIO.

Exm° Sr Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo aos preceitos qüe determinam o 
interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de 
expediente ao Exm° Sr Prefeito solicitando providências no sentido de determinar a 
construção dê nova Sede para a Câmara de Vereadores de Cabo Frio.

Sala das Sessões, 11 de agosto de 2014.
\

Emanoel Fernandes 
Vereador - Autor

. JUSTIFICATIVA:
?

Os anos se passaram e a população eleitoral cresceu. Ontem eram 12 as
cadeiras dé parlamentares nessa Casa, hoje são 17 os representantes do povo.
Não somente o espaço físico desta nossa Casa está estrangulado para atender as 
necessidades internas e administrativas bem como a capacidade de receber com 
respeito e dignidade a massa dé eleitores que acorre diariamente aos gabinetes em 
busca de alguma resposta para seus anseios e necessidades.

.Hoje lemos instalações cujas qualidades técnicas estão se deteriorando posto 
que possa sér visivelmente constatada a corrosão do granito nos 'pisos e paredes, 
infiltraçõès, gabinetés acanhados e recepção inadequada para receber com dignidade 
os eleitores que participaram efetivamenite do mais recente pleito eleitoral em nossa 

■ cidade.
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Não podemos esquecer que a acessibilidade de deficientes e idosos às 
dependências do plenário é completamente impeditiva porque o prédio não está 
adequado às necbssidades desse público.

Assim, apelamos para a sensibilidade do nosso Prefeito que sempre esteve 
atendo às demandas de nossa cidade e demonstra consistentemente uma visão 
ampliada no . que concerne a construção de uma cidade diferenciada. Cabo Frio 
Nossa Tenra Amada precisa de uma nova sede para sua Casa Legislativa.

Ressaltamos que conforme entendimento com o Presidente desta Casa o 
mesmo reconheceu a necessidade dé novas instalações para a Câmara de Vereadores 
e ainda hipotecou sua aprovação para com nossa iniciativa, demonstrando dessa 
forma, sua preocupação com a população cabo-friense.
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